

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bruxelles à la conquête du Japon !

Du 21 au 25 août 2015, la secrétaire d'Etat au Commerce extérieur Cécile Jodogne sera présente au Japon en vue de célébrer le premier anniversaire du jumelage du quartier commerçant Louise avec celui de Sakae Machi et de poursuivre les négociations avec des investisseurs japonais confirmés et potentiels. Plusieurs rendez-vous sont fixés avec des sociétés japonaises telles que Toyota, ANA ou encore JR East.

a) NAGOYA

Point de départ de la mission, Nagoya est la troisième aire urbaine du Japon et concentre une bonne partie du dynamisme économique nippon.

Le programme prévoit :

- la mise en valeur du quartier Louise et la signature du jumelage du quartier Louise avec Sakae Machi ;
- la mise en valeur des produits belges/bruxellois présents sur le marché japonais (plus spécifiquement dans les grands centres commerciaux Matsuzakaya et Mitsukoshi) ;
- la visite du siège social mondial de TOYOTA : durant la réunion de travail, les intervenants discuteront de la stratégie et des défis futurs du groupe et de l'industrie automobile (en ce compris de la voiture à pile à combustible, la Mirai).

b) TOKYO

Trois jours sont prévus dans la capitale japonaise afin de participer aux visites des districts économiques et commerciaux de Tokyo et de rencontrer des entrepreneurs japonais susceptibles d'investir à Bruxelles. Des entrevues avec les autorités tokyoïtes sont également planifiées ainsi qu'avec des représentants d'entreprises japonaises telles que la compagnie aérienne japonaise All Nippon Airways (ANA) qui lancera à l'automne une connexion directe entre Bruxelles et Tokyo.

Pour mener à bien ce programme, la secrétaire d'Etat pourra compter sur le soutien et l'apport d'Atrium et de Bruxelles Invest & Export.

Cette mission intervient à quelques mois du 150^{ème} anniversaire des relations diplomatiques et commerciales entre la Belgique et le Japon.

Le Japon est le quatrième partenaire commercial (importations et exportations) de la Belgique en dehors de l'Union Européenne. Plus de 300 filiales et succursales de sociétés japonaises ou détenues par des sociétés japonaises sont établies à ce jour en Belgique. Elles y emploient directement plus de 27.000 personnes.

Jérôme De Mot

Porte-parole de la secrétaire d'Etat Cécile Jodogne

Jdemot@gov.brussels - +32 (0)475 76 47 93